
設間18

学校や担任(専科)の教育方針を理
解しようと努めている

子供の間違つた行動に対して厳しく
事旨導している。
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設間19

学校の学習や生活の様子につい
て、お子さんとよく話し合つている

○アンケート考察

・設問1 児童が楽しく学校生活を送つている様子がうかがえますが、「楽しくない」と答えている児童が10%程います。学習・生

活・行事等、学校生活が充実したものになるように努めるとともに、児童の不安や悩みに対し、丁寧な相談体制を取つ

ていきたいと思います。
・設問2学校は、学習する場所です。各学年で学ぶべき基礎的・基本的な内容を定着していけるように指導をしています。来

年度、月に1回程度「個別学習指導日」を設定し、基礎学力の定着、向上に向け、新たな取組を始める予定です。
・設問3肯定的な評価が90%を示していますが、「A当 てはまる」という部分を向上させていかなければなりません。「よく聞く

子」は、大事なことを落とさず聞くので、学力が高い傾向があります。「聞く力」の向上に教員も工夫していきたいと思

います。

・設間4・ 12肯定的な評価が高くなつていますが、設問4では、教員の「A」が低くなつています。みんなが気持ちよく生活して

いくためにはきまりを守つて生活していかなければなりません。「見逃すことは許すこと」になります。学校の決まり、

交通の決まり等、学校でも家庭でも厳しく指導していきましょう。
・設問5毎朝、看護当番が校門に立ち登校指導をしていますが、「あいさつをする子が増えてきた。」という声がよく聞かれるよ

うになつてきました。安心安全ボランティアのお母さん方からも「あいさつが気持ちいいです。」という報告もあり変容が

見られました。

・設問6授業の中で「考えをもつ」「考えを伝え合う」「考えを深める」という場面を設定し、学習活動に取り組んできました。意図

的・計画的な指導の継続により、着実に力を付けているところです。

・設間7人との関わりの中で人は成長していきます。本校では、年間を通じてたてわり活動を行つていますが、異年齢集団で

の取組の中で、下の学年のことを考えたり、思いやる気持ちを育てたりするとともに、毎週の道徳授業の充実にも力

を入れています。

・設問8毎年、新体カテストを行つていますが、昨年度よりも記録の向上が見られました。昨年度、記録の低かつた種目の技

能分析をし、日々の体育授業の中で継続的に取り組んだり、ロング昼休みを設定し、児童が思いきり体を動かすこと

ができる時間と場所を確保したりして、体力の向上に努めています。

・設間9～ 13教員は、学習や生活において児童のよさを引き出し、伸ばしていけるように努めています。また、保護者からの

相談にも真摯にお応えしていく姿勢でいます。学校公開や行事等、ご覧になつて気になることなどありましたら、お気

軽にご相談下さい。

・設問14学校の教育活動に家庭や地域の協力は欠かせません。快くお力を貸していただけることに日々感謝しています。

やつてもらって当たり前でなく、様々な方々に支えていただいていることを指導していく必要があります。
・設問15学校の様子を広報していくことで、仲町小学校の教育活動に対してご理解・ご協力していただけるようなたよりやホ

ームページの充実に今後も努めて参ります。

・設間16学校では、「不審者」「交通事故」「自然災害」などから自分の身を守るために、毎月の安全指導・避難訓練・セーフ

ティ教室など計画的に行い、いざというときに的確な行動がとれるように指導をしています。また、保護者の皆様にも

「朝パト」「安心安全ボランティア」「放課後パトロール」などの防犯活動にご協力いただだいているところも大変ありが

たく思つています。たくさんの大人の日で、児童の安全を確保していければと思います。

・設問17仲町小学校では、地域の自然観察ボランティア方々との交流・地域のお年寄りとの音遊び(1年生)、 さつまいも作り

(2年生)、 大根作り・商店街見学(3年生)、 総合的な学習の時間での地域見学(4年生)米作り(5年生)とマーチング

での楽器指導・社会科学習での資料提供(6年生)等、地域の方々のご指導の下、充実した体験活動を行うことがで

きています。

・設問18～ 20児童の成長のためには、学校と家庭の連携が欠かせません。学校や担任の教育方針を理解していただき、

同じ方向を向いて教育していくことが大切です。保護者会や学校公開等での担任の話や、お子さんの学校での様子

を基に、お子さんとも話し合つていく機会をもっていただけるとありがたいです。
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